

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Liebe Eltern,

in der letzten Ferienwoche, vom 28.08. bis 01.09.2023, fand wie jedes Jahr die „Back-to-School-Week“ unter dem Motto „Viva España“ statt. Die Organisation dafür wurde von Frau Mag. Murtinger, Susanne Kührer und José Rausch übernommen.

Am Vormittag bearbeiteten wir gemeinsam mit den Schüler*innen Arbeitsblätter aus den Fächern Deutsch, Mathematik und Englisch, die wir für jede Schülerin, für jeden Schüler individuell zusammengestellt hatten. Als Zusatzangebot gab es diesmal auch täglich einen Deutsch-Förderkurs, in dem Grammatik und Rechtschreibung gefestigt wurden.

Zwischendurch sowie nach dem Mittagessen konnten sich die Schüler*innen im Wäldchen austoben und diverse Ballspiele spielen. Am Nachmittag gewährten wir den Schüler*innen einen Einblick in die spanische Sprache und brachten ihnen die wichtigsten Wörter bei, sodass sie am Ende der Woche bereits an kleinen Smalltalks teilnehmen konnten. Auf Wunsch einiger motivierter Schüler*innen planten wir zusätzlich eine Französisch-Einheit, um ihnen bereits vor dem Erlernen der Sprache im Unterricht erste Grundkenntnisse beizubringen. Da sowohl Interesse als auch Motivation reichlich vorhanden waren, konnten sich die Schüler*innen bereits am Ende der Woche vorstellen, Farben, Tage und Monate benennen, ein paar Verben konjugieren und wussten bestens über die französische Kultur sowie die Hauptstadt Paris samt bekanntesten Sehenswürdigkeiten Bescheid.

Am letzten Tag der Back-to-School-Week durfte ein Besuch im Eissalon als Belohnung für den Fleiß nicht zu kurz kommen.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen einen guten Start ins neue Schuljahr und freuen uns, Ihre Kinder bei uns in der Tagesbetreuung begrüßen zu dürfen.

Das Team der Tagesbetreuung



Bonjour
Bonsoir
Bonne nuit

Merci
Dernier
Oui
Non

Tu viens d'où?
Comment tu t'appelles?
Je m'appelle / Je suis
Quel âge as-tu?
J'ai ... ans
Je suis / viens de Vienne